

Perú: debates en Cumbre de los Pueblos centran en la solidaridad con Cuba, Venezuela y Lula



Lima, 11 abr (RHC) La Cumbre de los Pueblos en Perú centra este miércoles sus debates en la solidaridad con Cuba y Venezuela, y el reclamo de excarcelación del expresidente brasileño Luíz Inácio Lula Da Silva.

Un multitudinario acto efectuado en la sede de la Derrama Magisterial (entidad gremial) de Lima congregó a delegados de movimientos sociales, populares, partidos políticos, estudiantes, jóvenes, mujeres y otros sectores comprometidos con las causas a favor de la que llamaron Patria Grande, más justa y más humana, y demandaron esfuerzos para avanzar en el anhelo de integración y unidad latinoamericanas.

“Y no, y no nos da la gana de ser una colonia norteamericana, y sí, y sí nos da la gana de ser una potencia latinoamericana”, coreaban los delegados venezolanos al irrumpir en el auditorio con banderas que ondeaban al tiempo que también gritaban “Cuba y Venezuela una sola bandera”.

También celebraron la decisión del presidente norteamericano, Donald Trump, de no asistir a la Cumbre de las Américas con el pretexto de centrarse en el conflicto con Siria.

Por otro lado, el secretario general de la Central General de Trabajadores del Perú, Gerónimo López, reiteró el llamado a movilizarse y marchar los días 12 y 14 de abril contra las políticas estadounidenses, por derechos sociales y en rechazo a los planes desestabilizadores de la derecha regional. (Fuente/PI)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/cumbre-americas/159628-peru-debates-en-cumbre-de-los-pueblos-centran-en-la-solidaridad-con-cuba-venezuela-y-lula>



Radio Habana Cuba